

Los reyes de Bélgica visitarán la región de Antofagasta

Su presencia en la región tendrá especial foco en materias de energía y ciencia.

Redacción

Los reyes de Bélgica, Felipe y Matilde, realizarán una visita oficial a Chile entre el 23 y 26 de junio, con el objetivo de fortalecer los lazos diplomáticos, académicos y económicos.

Durante su permanencia en el país, los monarcas estarán acompañados por el ministro belga de Asuntos Exteriores, Maxime Prévot, además de los presidentes de las regiones y comunidades de Bélgica, y una delegación económica y académica.



Los reyes Felipe y Matilde visitarán Chile entre el 23 y 26 de junio.

El Palacio Real, confirmó que, además de Santiago, los monarcas visitarán la región de Antofagasta.

La visita de los reyes bel-

gas se da 14 años después de la visita que realizó en 2011 el rey Felipe, cuando aún era príncipe heredero.

En esta oportunidad, la

llegada de los reyes tendrá un especial foco en las oportunidades estratégicas que ofrece Antofagasta para Europa en materia energética y científica.

En la agenda de los monarcas europeos se incluirán instancias de cooperación académica, encuentros empresariales y también actividades con la sociedad civil.

Esta visita da continuidad a la relación bilateral entre ambas naciones, la que fue reforzada en 2023 en la visita del Presidente Gabriel Boric a Bruselas para la III Cumbre Celac-Unión Europea.